

Energiebündnis bietet Gebäude-Thermographie an

Hausbesitzer können ihre eigenen vier Wände
mit einer Wärmebildkamera untersuchen lassen

LEUTKIRCH (sz) - Das Energiebündnis Leutkirch bietet diesen Winter eine Gebäude-Thermografie an. Dabei werden mit einer Wärmebildkamera mehrere Bilder von Gebäuden gemacht, die Schwachstellen und somit Energieverluste der Gebäudehülle aufzeigen. Eine Sanierung könne auf dieser Grundlage effizient geplant werden, so das Bündnis.

Mit der Thermografie-Aktion sollen Hausbesitzer die Möglichkeit erhalten, ihre vier Wände genauer zu beleuchten. Nach der Anmeldung beim Energiebündnis wird mit der Firma Lauber und Pfender aus Seibranz ein Termin zur Bildaufnahme festgelegt. Um aussagekräftige Ergebnisse zu bekommen, werden die Bilder zwischen 22 und 5 Uhr aufge-

nommen. Die fertigen Aufnahmen werden den Hausbesitzern mit einem Bericht zugesandt. Eine kostenlose persönliche Beratung wird angeboten, um die Ergebnisse der Thermografie, Empfehlungen für Sanierungsmaßnahmen und Fördermöglichkeiten zu besprechen.

Einen Teil der **Kosten** der Aktion übernimmt das Energiebündnis; für den Hausbesitzer verbleibt eine Selbstbeteiligung von 99 Euro. Wird zusätzlich eine Vor-Ort-Erläuterung gewünscht, erhöht sich der Eigenanteil um 60 Euro. Info und Anmeldung unter buero@energiebueundnis-leutkirch.de oder 0 75 61 / 7 27 98.